
はじめに、先生方・大学職員の方々、「葉隠れの里」佐賀県までおいでくださり、ありが

とうございました。 

（１）支部総会では、2018 年度の事業報告・収支決算報告・監査報告、新旧支部役員の交

代、2019 年度予算案・事業計画等を承認していただきました。 

 また、山口支部長の退任により就任した蒲原新支部長に板垣顧問から委嘱状が交付され

ました。 

（２）父母懇談会では、平川保博副学長による東京理科大学の現状や未来についての講話、

また、大学職員の方から就職や進学等に関する情報もいただきました。分科会では、履修状

況や成績、学生生活、就職などについて、担当の先生方から個別に話を伺うことができ、大

変有意義な時間を過ごすことができました。 

（３）懇親会では、先生方も気さくにお話しいただき、楽しい時間になりました。それぞれ

の先生の専門分野のお話も興味深いものがありました。お互いの親睦を深めるすばらしい

機会になりました。 

また、顧問の板垣様には適切なアドバイスをいただき、たいへん参考になりました。今後

とも、佐賀県支部の運営等よろしくご指導ください。 

 

 

・佐賀県支部総会           ・平川副学長の講話 

 

・懇親会             ・佐賀県支部会員のみなさま 



≪会員へのメッセージ≫ 

今年は、例年より新１年生のご父母の方の出席が多い総会・懇談会になりました。開催前

に、１人でも多くの方に参加していただけるよう案内状を支部長より郵送させていただき

ました。また、都合により出席できなかった会員の方には、総会資料を郵送しましたので、

ご覧ください。 

佐賀インターナショナルバルーンフェスタにあわせて、支部行事を計画していきますの

で、ぜひご参加をお願いします。 


